

## Brunnen Nr. 14 in Benin übergeben

Die Gemeinnützige Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.“ kann einen weiteren Projekterfolg vermelden.

Das Dorf GBODOHO (Mitte Benin) mit ihren **3400 Menschen** konnte am 17. Juni 2023 ihren eigenen Tiefbrunnen einweihen.

Nach einer Bauzeit von knapp 4 Wochen wurde der Tiefbrunnen mit Handpumpe in Betrieb genommen.

Der Förderantrag wurde von der Gemeinnützigen Organisation HT BENIN eingereicht.

Die Baukosten betragen 5.500€, den größten Teil der Bausumme spendete ein Königsbrunner Bürger, der jedoch unbenannt bleiben möchte.

Siegfried Hertlen bedankte sich recht herzlich bei dem großzügigen Spender, der dazu beigetragen hat die Not in dem Dorf etwas zu lindern.

Das nachfolgende Bild zeigt den neuen Brunnen beim täglichen Gebrauch.



Aufgenommen von HT BENIN

Wer die Projektarbeit der Königsbrunner Brunnenbauer unterstützen möchte, kann sich gerne bei Siegfried Hertlen, 1. Vorstand von KfBiA e.V. (Tel.: 08231-88918) melden.

Wenn man das bisherige Wirken der Königsbrunner Brunnenbauern etwas näher betrachten will, ein Blick in die Homepage [www.kfbia.de](http://www.kfbia.de) lohnt sich.